

te, c'est penser, dire ou faire quelque chose d'injurieux soit pour Dieu, soit pour les Saints, soit pour les choses saintes et sacrées.

Le blasphème est un crime horrible, nous le verrons dans un instant; auparavant je veux te faire une petite confidence, que tu pourras communiquer à tes jeunes garçons :

C'est que jamais, je n'ai trouvé le blasphème, ailleurs que sur les lèvres de ceux qui ont le cœur corrompu.

Oui, Baptiste, les corrompus, et eux seuls, vomissent ainsi l'abominable corruption de leur cœur... Et donc, si tu trouves quelque part un blasphémateur adulte, au cœur pur, il faudra m'en avertir... Ce sera un être si rare qu'il ferait fureur dans les cirques !

Pourquoi ça?..... D'abord c'est que la bouche parle de l'abondance du cœur; ensuite personne ne commence par commettre les plus grands forfaits, et le